

Pj. Bupati Pasuruan: Petugas SUSENAS Harus Berintegritas Tinggi Dalam Pengumpulan Data



Selasa, 30 Januari 2024

Pj. Bupati Pasuruan, Andriyanto, menekankan pentingnya integritas tinggi bagi petugas Survei Sosial Ekonomi Nasional (SUSENAS) dalam pengumpulan data. Ia menyampaikan hal ini saat membuka Pelatihan Susenas Maret dan Seruti Triwulan 1

Tahun 2024 di Hotel Dalwa, Pasuruan. Andriyanto menegaskan bahwa data yang valid merupakan acuan utama bagi tim pencacah dalam menghasilkan informasi komprehensif tentang kondisi sosial-ekonomi masyarakat, yang sangat dibutuhkan dalam proses perencanaan, monitoring, dan evaluasi program pemerintah.

Ia mengingatkan petugas SUSENAS agar tidak melakukan tindakan yang merugikan (moral hazard) dan memastikan bahwa semua petugas turun ke lapangan dan tidak melakukan pengisian kuesioner secara sembarangan. Pj. Bupati juga menekankan pentingnya meningkatkan ketrampilan tim pencacah melalui pelatihan ini. Ia mendorong keseriusan dan komitmen bersama dalam memaksimalkan hasil pelatihan.

Andriyanto juga menekankan pentingnya menjaga kualitas data SUSENAS, termasuk kewajaran harga, konsistensi isian antar blok, dan data antar waktu. Ia juga mengingatkan tim pencacah untuk memperhatikan keunikan kondisi di setiap wilayah, mengingat hal ini akan berimplikasi pada pengisian di daftar konsumsi.

Pj. Bupati Pasuruan juga meminta tim pencacah untuk melakukan pengawasan ekstra dan melakukan terobosan-terobosan untuk meningkatkan kualitas data yang diperoleh. Hal ini bertujuan agar rilis angka hasil SUSENAS tidak berlawanan dengan indikator yang lain. Data SUSENAS, menurut Andriyanto, sangat penting karena menjadi sumber indikator RPJMD, yang mencakup angka kemiskinan, IPM, dan GINI Rasio Nasional dan Provinsi setiap tahunnya.

Ia menyampaikan terima kasih kepada Kepala BPS Kabupaten Pasuruan, Arif, atas penyelenggaraan pelatihan ini. Andriyanto berharap agar pelatihan ini dapat meningkatkan kapasitas dan kompetensi petugas SUSENAS, sehingga data yang diperoleh dapat menjadi acuan yang akurat dan bermanfaat dalam pembangunan di Kabupaten Pasuruan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.